

ISSN 2615-2657

**PROSIDING**

**SEMINAR HASIL PENGABDIAN MASYARAKAT 2018**

# **IMPLEMENTASI TEKNOLOGI TEPAT GUNA KEPADA MASYARAKAT**

Yogyakarta, 7 April 2018

**LEMBAGA PENGABDIAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS AMIKOM YOGYAKARTA**





# PROSIDING

SEMINAR HASIL PENGABDIAN MASYARAKAT 2018

# IMPLEMENTASI TEKNOLOGI TEPAT GUNA KEPADA MASYARAKAT

Yogyakarta, 7 April 2018

Penerbit :

Lembaga Pengabdian Masyarakat

Universitas Amikom Yogyakarta

Telp.(0274) 884 201 ext 611

Email : [abdimas@amikom.ac.id](mailto:abdimas@amikom.ac.id)



# PROSIDING

SEMINAR HASIL PENGABDIAN MASYARAKAT 2018

# IMPLEMENTASI TEKNOLOGI TEPAT GUNA KEPADA MASYARAKAT

ISSN 2615-2657

Editor : Mochammad Yusa, M.Kom  
Arifiyanto Hadinegoro, S.Kom, M.T  
Agus Fatkhurohman, M.Kom

Kulit Muka : Ahmad Kurniadi

Penerbit :  
Lembaga Pengabdian Masyarakat  
Universitas Amikom Yogyakarta  
Telp.(0274) 884 201 ext 611  
Email : abdimas@amikom.ac.id

Cetakan I, April 2018

Hak cipta dilindungi Undang-Undang Hak Cipta  
Dilarang memperbanyak sebagian atau seluruh bagian isi buku ini tanpa  
izin tertulis dari penerbit.



# PROSIDING

SEMINAR HASIL PENGABDIAN MASYARAKAT 2018

# IMPLEMENTASI TEKNOLOGI TEPAT GUNA KEPADA MASYARAKAT

## Reviewer:

Prof. Dr. Ema Utami, S.Si., M.Kom.  
Eny Nurnilawati, S.E., M.M.  
Heri Sismoro, M.Kom.  
Anggit Dwi Hartanto, M.Kom.  
Mei P. Kurniawan, M.Kom.  
Windha Mega Pradnya Dhuhita, M.Kom.  
Mardhiya Hayaty, S.T., M.Kom.

## DAFTAR ISI

	<b>Kata Pengantar</b>	<b>iv</b>
	<b>Daftar Isi</b>	<b>vii</b>
<b>Pelatihan Teknologi Informasi Pada Pemuda di Margorejo Kabupaten Sleman</b>		<b>1</b>
	Acihmah Siaduruk, M.Kom	
<b>Pelatihan dan Penerapan Strategi Pemasaran Melalui Media Sosial Pada Home Industri "Sania Kue" di Desa Sidowangi Kecamatan Kabupaten Magelang</b>		<b>7</b>
	Agung Nugroho, M.Kom	
<b>Pelatihan Strategi Pemasaran Online untuk UKM Tahu</b>		<b>13</b>
	Agus Fatkhurohman, M.Kom	
<b>Capacity Building Pada Unit Program Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) RW 12 Karangasem, Condongcatur, Kabupaten Sleman</b>		<b>19</b>
	Agustina Rahmawati, S.A.P, M.Si dan Hanantyo Sri Nugroho, S.IP, MA	
<b>Pemberdayaan Masyarakat Untuk Pengembangan Ekonomi Kreatif Desa Wisata Brajan Desa Sendang Agung Kecamatan Minggir Kabupaten Sleman</b>		<b>25</b>
	Amif Fatah Sofyan, ST, M.Kom dan Nurizka Fidali, ST, M.Sc	
<b>Pelatihan Kewirausahaan dan Pengelolaan Dokumen Digital Pada Komunitas X-Bank Indonesia</b>		<b>31</b>
	Anggrismo, SE, M.Ec, Dev dan Firman Asharudin, M.Kom	
<b>IbM Kelompok Pengolah dan Pemasar Hasil Ikan "Ngupadi Boga"</b>		<b>37</b>
	Anik Sri Widowati, S.Sos, MM dan Ismadiyah Purwaning Astuti, SE, M.Sc	
<b>Pemberdayaan Perempuan: Manajemen Jaringan Usaha</b>		<b>43</b>
	Ardiyati, SIP, M.P.A dan Muhammad Zuhdan, S.IP, MA	
<b>Website Bimbingan Belajar "Abimanyu"</b>		<b>49</b>
	Arifiyanto Hadinegoro, S.Kom, M.T.	
<b>Sosialisasi Tata Cara Penganggaran Anggaran Pendataan Dan Belanja Desa (APBDES), Rencana Kerja Anggaran (RKA), dan Koridor Penggunaan Alokasi Dana Desa</b>		<b>55</b>
	Bagus Ramadhan, ST, M.Eng	
<b>Pengembangan Web Untuk Pendataan Jamaah Pondok Pesantren "Ahlul Muqorrobin" Desa Pleset, Kecamatan Pangkur, Kabupaten Ngawi</b>		<b>61</b>
	Bayu Setiaji, M.Kom	
<b>Realisasi Konsep Usaha Kuliner dan Pembuatan Video Promo Serta Media Sosial Pemasaran Produk Kuliner Ulat Sutra Ibu PKK Desa Bantulan Godean Sleman</b>		<b>67</b>
	Bernadhed, M.Kom	

<b>E-Commerce Eevoco Bags and Furnitur Kids di Imogiri Bantul</b>	<b>73</b>
Dina Maulina, M.Kom dan Bernadhed, M.Kom	
<b>Pelatihan Akuntansi Dasar Perencanaan Keuangan Keluarga di RW 40 Kampung Pasekan Maguwoharjo Sleman</b>	<b>79</b>
Fachrul Imam Santoso, SE, Akt, M.Ak	
<b>Edukasi Pemanfaatan E-Government IbM Padukuhan Grogol, Desa Grogol, Kecamatan Paliyan, Kabupaten Gunung Kidul</b>	<b>85</b>
Ferri Wicaksono, S.IP., MA	
<b>Pelatihan Pendayagunaan Open Source Website Bagi Informasi Kegiatan Remaja Masjid Al-Ikhlas Citra Ringin Mas</b>	<b>91</b>
Ferry Wahyu Wibowo, S.Si, M.Cs	
<b>IbM Batik Jumputan Ibu Sejahtera Kampung Wisata Tahunan</b>	<b>97</b>
Fitri Juniwati Ayuningtyas, SE, M.Ec.Dev dan Anik Sri Widowati, S.Sos, MM	
<b>Peningkatan Peran Pemuda Dalam Mitigasi Bencana Banjir di Kelurahan Pringgokusuman Kecamatan Gedongtengan Kota Yogyakarta</b>	<b>103</b>
Fitria Nucifera, S.Si, M.Sc dan Widiyana Riasasi, S.Si., M.Sc	
<b>Edukasi Pengajuan Bantuan UMKM bagi Kelompok Usaha Masyarakat "Ngudi Mulyo"</b>	<b>109</b>
Hanantyo Sri Nugroho, S.IP, MA dan Agustina Rahmawati, S.A.P, M.Si	
<b>Pengenalan Sistem Informasi Adaptasi Cuasa di Padukuhan Wonorejo, Sariharjo, Ngaglik, Sleman</b>	<b>115</b>
Hartatik, ST, M.Cs dan Wahyu Sukestyastama Putra, M.Eng	
<b>Penerapan E-Commerce Berbasis Website Untuk Media Promosi Pada Rock Guitar Instrument</b>	<b>121</b>
Hendra Kurniawan, M.Kom	
<b>Pemanfaatan Media Online pada Usaha Kue dan Catering di Condong Catur Kabupaten Sleman</b>	<b>127</b>
Ikmah, M.Kom	
<b>Program Pemberdayaan Perempuan Padukuhan Mancasan Kleben Melalui Kegiatan Kewirausahaan Berbasis Industri Cokelat</b>	<b>133</b>
Laksmindra Saptyawati, SE, MBA dan Tanti Prita Hapsari, SE, M.Si	
<b>Pelatihan Tata Kelola Sistem dan Jaringan Pada PT. Adipura Agung Sakti Yogyakarta</b>	<b>139</b>
M. Fairul Filza, S.Kom, M.Kom dan Oki Arifin, S.Kom, M.Cs	
<b>Pelatihan Pengelolaan Teknologi Internet dan Web</b>	<b>145</b>
Moch Farid Fauzi, M.Kom dan Kusnawi, S.Kom. M.Eng	
<b>Internet Marketing Percetakan Sinar Offset</b>	<b>151</b>
Mochammad Yusa, M.Kom	

<b>Pemanfaatan Media Sosial Untuk Meningkatkan Penjualan Usaha Pakaian Anak di Desa Sendangadi Kecamatan Mlati Kabupaten Sleman</b>	<b>157</b>
Mulia Sulistiyono, M.Kom	
<b>Pelatihan Guru Kelompok Bermain Dalam Pemanfaatan Ms. Office Pengenalan Multimedia dan Internet Dasar</b>	<b>163</b>
Norhikmah, M.Kom	
<b>Sosialisasi Penataan Sarana Utilitas Jaringan Persampahan Kemasan, Singosaren, Bantul, Yogyakarta</b>	<b>169</b>
Prasetyo Febriarto, ST, M.Sc dan RR. Sophia Ratna Haryati, ST, M.Sc	
<b>Penyuluhan Dan Edukasi Masuknya Zat Psikotropika Terbaru Dikalangan Mahasiswa</b>	<b>175</b>
Rezki Satris, S.IP, MA dan Seftina Kuswardini, S.IP, MA	
<b>Pemberdayaan Masyarakat Untuk Penataan Kembali Desa Wisata Heritage Rejosari, Desa Jogotirto, Kabupaten Sleman</b>	<b>181</b>
Rhisa Aidilla Suprpto, ST, M.Sc dan Ani Hastuti Arthasari, ST, M.Sc	
<b>Edukasi Literasi New Media Di Sekolah Tiara Chandra Yogyakarta</b>	<b>187</b>
Rivga Agusta, S.IP, M.A	
<b>Pelatihan Peningkatan Gerakan Literasi Sekolah Menggunakan Media Game Edukasi Jamrana</b>	<b>193</b>
Rizky, M.Kom	
<b>Sosialisasi Penataan Lingkungan Daerah Aliran Sungai Gajah Wong Segmen Surowajan, Banguntapan, Bantul</b>	<b>199</b>
RR. Sophia Ratna Haryati, ST, M.Sc dan Prasetyo Febriarto, ST, M.Sc	
<b>Bersama Menjadi Agen Perubahan Untuk Dunia Yang Lebih Hijau</b>	<b>205</b>
Seftina Kuswardini, S.IP, M.A dan Rhisa Aidilla Suprpto, ST, M.Sc	
<b>Pengembangan Desa Wisata Berbasis Ekonomi Kreatif Pada Wisata Blue Lagoon, Kabupaten Sleman, Yogyakarta</b>	<b>211</b>
Septi Kurniawati Nurhadi, ST, MT dan Fitria Nucifera, S.Si, M.Sc	
<b>Membangun dan Menggunakan Website Sebagai Media Penunjang Promosi UKM Dodol Salak di Desa Nglumut</b>	<b>217</b>
Sumarni Adi, S.Kom, M.Cs	
<b>Pemberdayaan Masyarakat Untuk Pengembangan Desa Wisata Minapadi Cibuk Kidul, Mergoluwih, Godean, Kabupaten Sleman</b>	<b>223</b>
Widiyana Riasasi, S.Si, M.Sc dan Afrinia Lisditya Permatasari, S.Si, M.Sc	
<b>Pelatihan Multimedia Audio Visual Berbasis Jurnalistik Televisi Sebagai Media Promosi Potensi Desa</b>	<b>229</b>
Yogi Piskonata, SS., M.Kom	

**E-Commerce Pada Koki Kecil Catering and Service** 235  
Yuli Astuti, M.Kom

**Pemanfaatan Media Online Untuk Pemasaran** 241  
Yusuf Amri Amrullah, SE, MM dan Dony Ariyus, M.Kom



## PELATIHAN TEKNOLOGI INFORMASI PADA PEMUDA DESA DI MARGOREJO KABUPATEN SLEMAN

**Acihmah Sidauruk**

Fakultas Ilmu Komputer, Universitas AMIKOM Yogyakarta

Email : [acihmah@amikom.ac.id](mailto:acihmah@amikom.ac.id)

### Abstrak

*Desa Margorejo merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Tempel Kabupaten Sleman Yogyakarta. Masyarakat di desa ini masih belum banyak yang mengenal dan memahami teknologi informasi dengan baik, belum merasakan manfaat teknologi informasi dalam kehidupan sehari-hari. Masih sangat rentan untuk mengenali informasi-informasi palsu, dan sedikitnya generasi muda yang berminat untuk belajar dibidang teknologi informasi. Aktifitas yang dilakukan pemuda di desa Margorejo sangat banyak ragam jenisnya, dan setiap adanya kegiatan pemuda desa yang tergabung cukup banyak dengan latar pendidikan dan ekonomi yang berbeda-beda. Kegiatan dan pelatihan yang pernah dilakukan di desa ini sudah banyak, akan tetapi yang bertema teknologi informasi belum pernah ada. Metode pelaksanaan kegiatan ini dilakukan dengan beberapa tahap antara lain: pelatihan pengenalan dan pengoperasian komputer dasar, pelatihan paket office yang terdiri dari microsoft office, microsoft excel, microsoft power point, pelatihan pengenalan web dan sosial media. Hasil akhir dari kegiatan ini secara umum untuk meningkatkan kualitas pengalaman, pengetahuan, khususnya bidang teknologi informasi bagi para pemuda desa Margorejo.*

**Kata kunci:** pemuda desa, pelatihan, teknologi informasi

### 1. PENDAHULUAN

Desa margorejo merupakan salah satu Desa yang berada di Kecamatan Tempel Kabuaptem Sleman yogyakarta. Masyarakat di desa ini masih belum banyak yang mengenal dan memahami teknologi informasi dengan baik, belum merasakan manfaat teknologi informasi dalam kehidupan sehari-hari. Masih sangat rentan untuk mengenali informasi palsu, dan sedikitnya generasi muda yang berminat untuk belajar di bidang teknologi informasi. Aktivitas yang dilakukan pemuda di desa margorejo sangat banyak ragam jenisnya, dan setiap adanya kegiatan pemuda desa yang tergabung cukup banyak, dengan latar belakang pendidikan dan ekeonomi yang berbeda-beda. Kegiatan dan pelatihan yang pernah dilakukan suda banyak akan tetapi yang bertema bidang teknologi informasi belum pernah ada. Saat ini teknologi sudah sangat berkembang pesat apabila para pemuda masih belum berperan aktif dibidang teknologi informasi maka akan menghambat generasi kedepannya menjadi maju dan berkembang.

di desa ini banyak sekali, akan tetapi pada pembahasan kali ini fokus pada kegiatan pemuda

desa yang berada di desa Margorejo khususnya bidang teknologi informasi. Pemuda desa yang tergabung dalam setiap kegiatan selama ini cukup banyak, dengan latar belakang pendidikan dan ekonomi yang berbeda-beda. Kegiatan dan pelatihan yang pernah dilakukan sudah banyak, akan tetapi yang bertema bidang teknologi informasi belum pernah ada.

Penduduk desa Margorejo sebagian besar bekerja sebagai petani, Pegawai swasta, buruh Pabrik, dan berbagai jenis pekerjaan yang lain. Namun sebagian besar dari penduduk desa bermata pencarian sebagai petani. Hal ini bisa dilihat dari sebagian besar wilayah desa Margorejo diselimuti oleh daerah persawahan yang hijau dan asri. Meskipun letaknya tidak terlalu jauh dengan pusat kota Yogyakarta dan Kabupaten Sleman, namun kondisi desa Margorejo masih sederhana dan realtif jauh dari kesan modern. Dilihat dari segi ekonomi, keadaan ekonomi penduduk desa pun dapat dikatakan relatif sederhana

Dari permasalahan tersebut, maka pengusul mencoba menawarkan solusi yaitu melakukan pelatihan dan pemberdayaan teknologi informasi bagi pemuda desa di daerah desa Margorejo.

Pelatihan yang akan dilakukan diantaranya pengenalan komputer dasar, aplikasi perkantoran, pengenalan web, dan beberapa materi bidang teknologi informasi pendukung lainnya. Harapannya dengan adanya program ini, dapat menunjang kemampuan dan kreatifitas pemuda di desa Margorejo untuk peningkatan taraf hidupnya, dengan memanfaatkan teknologi informasi yang dikelola dengan sistem manajemen yang baik.

Luaran kegiatan ini adalah pemahaman bagi pemuda desa margorejo dalam penggunaan teknologi informasi. Hasil akhir dari kegiatan ini secara umum untuk meningkatkan kualitas pengalaman, pengetahuan khususnya bidang teknologi informasi bagi para pemuda desa Margorejo.

**2. METODE PELAKSANAAN**

Pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan beberapa tahap, antara lain: identifikasi masalah, model identifikasi masalah yang dilakukan dengan metode pengumpulan data dari hasil wawancara dan observasi. Tahapan selanjutnya adalah analisis kebutuhan yaitu kebutuhan fungsional dan kebutuhan non fungsional.

Kebutuhan fungsional terdiri dari pemaparan materi secara teori bertujuan peserta dapat belajar dan menerima penjelasan secara teori. Praktik dapat mempraktekkan secara langsung materi yang sudah dijelaskan. Kebutuhan nonfungsional yang dimaksud adalah ruang belajar, komputer ,koneksi internet serta pengajar/mentor.

Adapun materi yang akan ditawarkan meliputi pengenalan komputer dasar, Aplikasi Perkantoran, pengenalan web, internet dan sosial media.

**2.1. WAKTU PELAKSANAAN**

Pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan beberapa tahap, antara lain: Pengenalan komputer dasar, pengenalan aplikasi perkantoran yaitu paket office. Adapun paket office yang dibahas adalah Microsoft word, Microsoft excel, Microsoft power point, Materi terakhir yang dibahas adalah pengenalan web, internet, sosial media.

Kegiatan ini dilaksanakan di tempat tujuan pengabdian yang bertempat di Desa Margorejo kecamatan tempel Kabupaten Sleman. Waktu pelaksanaan dilakukan pada bulan Agustus 2017

sampai dengan Desember 2017 Berikut tabel waktu pelaksanaan.

**Tabel 1. Jadwal Kegiatan**

No	Kegiatan	Juli						
		1	2	3	4	5	6	7
1	Identifikasi Masalah	■	■					
2	Pemerintah Materi Awal		■	■				
3	Persiapan Alat Pendidikan			■	■			
4	Pelatihan Pengajaran Teknologi Informasi Materi Komputer Dasar				■	■		
5	Pelatihan Pengajaran Teknologi Informasi Materi Aplikasi Perkantoran					■	■	
6	Pelatihan Pengajaran Teknologi Informasi Materi Pengenalan Web, Internet dan Sosial Media						■	■
7	Pemerintah Laporan							■
8	Seminar							■



**Gambar 1. Lokasi pengabdian**

**2.2. TAHAPAN PELAKSANAAN**

Dalam tahapan pelaksanaan ada beberapa tahapan yang dilakukan yaitu:

a. tahapan persiapan

tahapan persiapan, hal yang dilakukan oleh pengusul adalah melakukan diskusi dengan perangkat desa Margorejo untuk membahas rencana pelaksanaan program. Setelah diskusi dilakukan persiapan selanjutnya perekrutan peserta pelatihan. Peserta terdiri dari perwakilan dari masing-masing pedukuhan/dusun.

b. Tahapan sosialisasi

Dalam tahapan sosialisasi, pengusul melakukan pertemuan dengan peserta pelatihan yaitu para pemuda desa Margorejo yang diwakili beberapa pemuda dari beberapa padukuhan, untuk mensosialisasikan program akan yang

dilaksanakan. Selanjutnya, tim melakukan diskusi final dengan perangkat desa beserta pemuda desa.

### c. Tahapan Pelaksanaan

Pada tahap ini, tim membagi materi menjadi 3 materi utama, Materi utama yang akan diajarkan adalah pengenalan komputer dasar, aplikasi perkantoran, pengenalan web, internet dan sosial media. Peserta akan dilatih oleh menthor yang profesional dan ahli di bidangnya, sehingga harapannya peserta bisa memiliki skill dan kreatifitas yang mumpuni dan profesional, untuk bisa diterima di bidang pekerjaan yang berhubungan dengan teknologi informasi. Berikut adalah rincian dari 3 materi yang akan di berikan yaitu:

#### 1. Pengenalan Komputer Dasar

Materi ini bertujuan untuk memperkenalkan fungsi dan kegunaan komputer kepada peserta pelatihan. Memperkenalkan perkembangan dunia Informasi secara umum, operasi dasar komputer seperti menghidupkan dan mematikan komputer, pengenalan hardware software. Dasar utama ilmu computer adalah matematika (berawal dari basis dua atau bilangan binary)[1]

#### 2. Aplikasi Perkantoran

Materi ini bertujuan untuk memperkenalkan aplikasi pengolah kata, pengolah angka dan pengolah media presentasi yang secara umum digunakan di perkantoran menggunakan paket office 2010.[2] Peserta pelatihan dapat mempraktekan secara langsung dengan dibimbing oleh menthor di ruangan kelas.

#### 3. Pengenalan Web, Internet dan Sosial Media

Materi ini bertujuan untuk memperkenalkan aplikasi web dan kegunaannya. Juga memperkenalkan internet dan fungsinya. internet merupakan contoh jaringan terbesar yang menghubungkan jutaan komputer yang terbesar diseluruh penjuru dunia dan tidak terikat pada suatu organisasi apapun [3]. Peserta dapat praktek langsung cara berselancar di dunia maya menggunakan aplikasi web dan sosial media. Materi ini disampaikan dalam 6 kali pertemuan

#### 2.3. Monitoring Dan Evaluasi

Pelaksanaan monitoring dan evaluasi diperlukan untuk memantau dan mengukur apakah

program sudah berjalan sesuai target indikator keberhasilan ataukah belum. Proses monitoring dilakukan di setiap pertemuan terakhir pada masing-masing jenis materi. Pada proses ini, akan disediakan soal-soal pre-test dan post-test yang harus dijawab oleh peserta pelatihan, untuk melihat seberapa jauh pendalaman materi yang sudah mereka kuasai. Soal-soal pre-test dan post-test akan disusun oleh Pengusul dan menthor. Sedangkan proses evaluasi dilakukan pada akhir pelaksanaan program secara keseluruhan, sebelum pelaporan akhir.

### 4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan pengabdian ini dilaksanakan selama kurang lebih 6 bulan. Tahapan pencapaian target hasil diuraikan menurut runtunan metode pelaksanaan dengan beberapa perubahan sesuai dengan kondisi lapangan, dan selanjutnya secara detail diuraikan sebagai berikut. seperti menghidupkan dan mematikan komputer, pengenalan hardware software.

Peserta yang bergabung didalam kegiatan pengabdian ini terdiri dari berbagai kalangan baik usia, jenis kelamin dan tempat tinggal.



Gambar 2. Data Usia Peserta



Gambar 3. Data dusun yang Mengikuti Pelatihan

ruang belajar yang digunakan peserta pelatihan kondusif dan nyaman



Gambar4. Ruang pelatihan

#### 4.1. Pelatihan Pengenalan Komputer Dasar

Pelatihan ini bertujuan untuk memperkenalkan fungsi dan kegunaan komputer kepada peserta pelatihan. Memperkenalkan perkembangan dunia Informasi secara umum, operasi dasar komputer seperti menghidupkan dan mematikan komputer, pengenalan hardware software



Gambar 5. Pelatihan Komputer Dasar

#### 4.2. Pengenalan Aplikasi Perkantoran

Materi ini bertujuan untuk memperkenalkan aplikasi pengolah kata, pengolah angka dan pengolah media presentasi yang secara umum digunakan di perkantoran. Peserta pelatihan dapat mempraktekan secara langsung dengan dibimbing oleh mentor di ruangan kelas.



Gambar 6. Pelatihan Aplikasi Perkantoran

#### 4.3. Pengenalan Web,Internet,Sosial media

Materi ini bertujuan untuk memperkenalkan aplikasi web dan kegunaannya. Juga memperkenalkan internet dan fungsinya. Serta peserta dapat praktek langsung cara berselancar di dunia maya menggunakan aplikasi web dan sosial media



Gambar 7. Pengenalan Web,Sosial Media.

#### 4.4. Monitoring Dan Evaluasi

Pelaksanaan monitoring dan evaluasi diperlukan untuk memantau dan mengukur apakah program sudah berjalan sesuai target indikator keberhasilan ataukah belum. Proses monitoring dilakukan di setiap pertemuan terakhir pada masing-masing jenis materi

7. Apakah anda ingin ada pelatihan tentang IT lagi?

5 - WAJIB



Ya  
Tidak

Gambar 8. Monitoring Kegiatan

Pada proses evaluasi, disediakan soal-soal pre-test dan post-test yang harus dijawab oleh peserta

pelatihan, untuk melihat seberapa jauh pendalaman materi yang sudah mereka kuasai ,dan yang berhasil menjawab akan mendapat bingkisan dari panitia



**Gambar 9. Pemberian Bingkisan yang berhasil mengerjakan test**

Bagi peserta yang mengikuti proses pelatihan dari awal hingga berakhirnya kegiatan maka akan berhak mendapatkan sertifikat pelatihan



**Gambar 10. Pemberian Sertifikat**

Diakhir acara kegiatan pelatihan dilakukan foto bersama sebagai salah satu kenang-kenangan kegiatan pelatihan ini



**Gambar 11. Foto bersama dengan Peserta**

## 5. PENUTUP

Dari kegiatan pelatihan teknologi informasi pada pemuda di Desa Margorejo Kabupaten Sleman dapat disimpulkan sebagai berikut: Pelaksanaan pelatihan teknologi informasi pada pemuda Desa Margorejo dapat terlaksana dengan baik sesuai dengan waktu dan tempat yang direncanakan Penggunaan teknologi informasi dan komputer bagi masyarakat khususnya kalangan pemuda sangat penting dan dibutuhkan. Pelatihan tentang layanan teknologi informasi membuat minat belajar para pemuda lebih meningkat khususnya dibidang informatika

Saran bagi pembaca untuk meneruskan kegiatan pengabdian di mitta kami adalah: Perbaikan struktur organisasi pemuda desa khususnya yang mengelola bidang teknologi informasi, Pelatihan lebih lanjut untuk kegiatan proses belajar menggunakan teknologi informasi

### **Daftar Pustaka**

- [1] Wahyudi, Bambang, 2008, Konsep Sistem Informasi dari Bit Sampai ke database, Andi Offset, Yogyakarta.
- [2] Permana Budi,dkk, 2010, Microsoft office 2010, elex media komputindo, Jakarta.
- [3] Kadir,Abdul, 2017, Pengenalan sistem informasi edisi revisi, Andi Offset, Yogyakarta.

### **Ucapan Terimakasih**

Ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak terkait diantaranya kepada Lembaga pengabdian masyarakat Universitas Amikom Yogyakarta. Ucapan terima kasih juga kepada Pengurus Desa Margorejo, Kecamatan Tempel Kabupaten Sleman sehingga terlaksananya kegiatan pengabdian. Terakhir ucapan terima kasih kepada seluruh pemuda Desa Margorejo atas kerja samanya sampai kegiatan pengabdian ini berjalan lancar tanpa hambatan yang berarti.